
 
低気圧が急速に発達した為の久し振りの大雨で

先日の日曜日は、大学の県の総会の帰りの電車に

静岡駅の手前でストップ、数十分后に動き出した

が案の定静岡駅のホームは、人、人、人の波でし

た。聞けば金谷、菊川間が大雨でダイヤ通りの運

転は出来ていないとの事でしたが、ＪＲは約１０

分間隔で運行されているので、あまり遅くならず

に藤枝に帰る事が出来ましたが、しかし大雨のた

めと云っても既にパラパラで、たいしたこともな

いのに慎重になり過ぎて大勢の人々に迷惑を掛

けるのも困ったものです。 
さて、今年の５月末から「ポジティブリスト制

度」と云う聞きなれない制度が施行されます。今

日はこの事についてお話ししてみたいと思いま

す。 
今まで、食品の添加物とか残留農薬の規制はあ

りました。今度は、食品の安全、安心をもう一歩

進めて従来より更に厳しく国際基準を参考にし

て基準値（０、０１ｐｐｍ～０、５ｐｐｍ）を設

定する他、参考基準のないものについても「人の

健康を損なう恐れがない量」として０、０１ｐｐ

ｍという更に厳しい「一定基準」を設ける制度で

す。 
キュウリとかトマト、お茶、みかん、そして米、

麦等の種類別に農薬取締法によって残留農薬量

が定められていましたが、食品の安全性を確保す

る為に全ての食品に農薬が規制の対象になりま

す。 

この事により農産物を生産する農家は使用基準

を守るのはもちろん、防除日誌をきちんと記帳す

ることにより、防除記録が残るようになります。

又農薬の散布時は風の有無を確認したり、他人の

畑に飛散したり、他の作物にかからないような配

慮もしなければなりません。又販売するスーパー

や青果商等も農薬登録のない作物に付着してい

たり、一律基準値の０、０１ｐｐｍを超える薬剤

が検出されますと食品衛生法違反になり農産物

は販売停止、回収処分となります。特にお茶につ

きましては外国に参考事例がない為一律基準値

（０、０１ｐｐｍ）が設定されます。 
国はこの制度を徹底させる為、現在農水省を挙

げて取り組んでおり、特に安全な国産農産物の生

産に対する消費者の高い信頼を得る為には厚生

労働省とも協力して出来るだけコミュニケーシ

ョンの場を設けることに務めており、私達の業界

にも協力の依頼が来ております。今日は近く始ま

るポジティブリスト制度についてお話を聞いて

いただきました。 

■ 理 事 会 報 告          松葉 隆夫君 
・３月、４月のプログラムについて承認されまし

た。 
・創立記念例会について承認されました。 
（4 月５日 志太豊） 

・青少年交換学生 カウエ君について話し合いま

した。 
ホストファミリー：岩田様(３／１１～) 
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■ 会 長 挨 拶           鈴木 廣利君
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■ 幹 事 報 告            松葉 隆夫君 
・２００５～０６年度 地区協議会開催のご案内

が地区協議会実行委員長より届いております。 
・２００５～０６年度「拡大・増強・退会防止ア

ンケート」の依頼が地区拡大・増強小委員会よ

り届いております。   
提出依頼期限 ２００６年４月１０日 

・ザ・ロータリアン誌英語版が届いております。 
・２００５～２００６年度 井上 雅雄ガバナー

エレクトより挨拶状が届いております。 

■ 出 席 報 告           後藤 功君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

31／41 75.61％ 28／41 68.29％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇岩﨑君 〇水野君 〇岩田君 浅川君 板倉君

桜井富君 鈴木晶君 鈴木舜君 仲田晃君  
望月志君 
(２)メークアップ者 
岩﨑 四郎君（静岡中央） 増田 國衛君（島田） 
前島 章男君（島田） 

■ ス マ イ ル ＢＯＸ       後藤 功君        

・ロータリークラブ、２ヶ月ぶりです。頑張って

忍耐で出ます。         飯塚 秀彦君 

・誕生祝ありがとうございます。カッコ良い年寄

りを目指します。 

夫人誕生祝ありがとうございます。益々友達み

たいな関係になりつつあります。 

青島 克郎君 

・誕生祝いありがとうございました。年男です。

今年も元気にがんばります。  

夫人誕生のお祝いありがとうございました。 

               池ノ谷 敏正君 

・夫人誕生のお祝い有難うございます。ゴルフの

回数は私より多くスコアは私より少なくなっ

てます。青島家と同じです。  石垣 善康君 

・夫人誕生祝・結婚記念日のお祝いありがとうご

ざいます。                   渡辺 篤司君 

・夫人誕生・結婚記念日、Ｗでお祝いありがとう

ございます。                  栗原 毅君 

・３１回目の結婚記念日です。お祝いありがとう

ございました。               松葉 隆夫君 

・３／２６結婚記念日です。     村松 英昭君 

・３月１５日、結婚記念日        小西 啓一君 

・久しぶりの卓話です。皆んなであらためて出席

について考える機会にしたいと思います。 

後藤 功君    

 スマイル累計額  ６０２，０００円 

■ 出 席 委 員 会 卓 話                   

 

委員長 

後藤 功君 

 

 

 

 このところ我がクラブのメンバー、かなり忙し

いのか２００３年頃より出席率が落ちている。肝

心の第５分区のなかで、あるクラブと最下位を競

り合っている状況なのだ。『たかがロータリー、

されどロータリー』である、最下位は伝統のある

クラブだけに寂しい。 

 ロータリー入門書に書かれています。 

「例会に出席することはロータリアンとして最

小の奉仕である」よく噛みくだいていただきたい。

何をさしおいても例会だけは出てよ、取り敢えず

例会だけは出席してよ、と私にはとれるのですが。 

また、定款８条 各会員は本クラブの例会に出席

するべきものとする。 

かなり強く出席を強要しています。例会への出席

をもう一度見直す機会にしたいですね。せめて下

から、３・４番目に位しようではないか。 

 我が地区の２００５年１２月末、ちょうど６ヶ

月の通算出席率は８８．９３％である。また、国

内３４地区の平均出席率８５．６％（２００５年

１１月末）である。 

 サインだけのメークアップも出席への強引さ

への「情け」ではないか、大いに利用させて戴こ

う。そして、昼食代を大事に使いましょう。 

 

 

 

（担当／成瀬） 


